

Basura espacial cruzó los cielos de la Región de Antofagasta

Vídeos que circularon por las redes sociales mostraron que en el norte de Chile, especialmente en la Región de Antofagasta, luces brillantes desplazándose por el cielo, lo que generó sorpresa entre quienes las vieron.

Ante esto, el director del Centro de Investigación, Tecnología, Educación y Vinculación Astronómica de la Universidad de Antofagasta, doctor Eduardo Unda-Sanzana, señaló que se trató del reingreso a la atmósfera del cuerpo del cohete CZ-2C, que fue lanzado al espacio en julio del



PANTALLAZO

LA BASURA ESPACIAL SE VIO POR LOS CIELOS DE ANTOFAGASTA.

2019.

“Las órbitas de reingreso están diseñadas para que la basura espacial se desintegre completamente al entrar en contacto con la atmósfera”, dijo Unda Sanzana.

Por otra parte, el académico hizo el llamado a organismos como Senapred para que evalúen el desarrollo de un protocolo nacional frente a este tipo de situaciones. 🌟